

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Hans Podiuk

ANFRAGE

07.05.14

Fehlverhalten des Pflegepersonals des Münchenstift Hauses St. Josef

In einem Fernsehbericht wurde massives Fehlverhalten von Pflegekräften im Münchenstift-Alten- und Pflegeheim St. Josef öffentlich gemacht. In einer Stellungnahme erklärte der Geschäftsführer, dass bereits im vergangenen Jahr im gezeigten Wohnbereich mit organisatorischen und personellen Maßnahmen gehandelt wurde.

Ich frage deshalb:

1. Welche Vorfälle gab es im letzten Jahr und welche „Maßnahmen“ wurden durchgeführt?
2. Wurde die Heimaufsicht damals eingeschaltet?
3. Wie konnte es – trotz der bereits erfolgten „Maßnahmen“ zu weiteren schweren Fehlverhalten kommen?
4. Welche Konsequenzen werden aus dem jetzigen Vorfällen gezogen?
5. Wie kann sichergestellt werden, dass keine weiteren Misshandlungen erfolgen?

Hans Podiuk
Stadtrat